4 Piéces

130 m?

Réf. 10844-36
646 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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Villa mitoyenne avec vue sur le cap d'antibes ! Situé sur la colline de
vallauris, au sein d'un petit domaine privilégié, cette maison mitoyenne
de 108 m2 habitables offre une vue panoramigue imprenable sur la mer

et le cap d'antibes. Idéale pour ceux qui recherchent le calme et la

sécurité, cette propriété saura vous séduire par ses prestations et son
emplacement unique. Description : eXrez-de-chaussé : a l'entré, une
cuisine ouverte s'ouvre sur un grand séjour lumineux donnant
directement sur une terrasse de 30 M2, exposé plein sud, idéale pour

vos moments de Détente en extérieur. Ce niveau ...

Three-bedroom house offering 108 m? of internal space and set on a plot of 630
m2, available to buy in the town of VALLAURIS (06220). This 1990s,
semi-detached house has been built to a high standard. It is also equipped with an
access code system and an intercom. The property comprises a fully-fitted kitchen
and three bedrooms. In addition, it has three bathrooms. The house is in a good
condition. It boasts a garden and a 30 m? terrace, making it particularly well suited
to entertaining. Inside, a basement supplements its main living space. It is equipped
with fibre-optic broadband, giving ...
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